

### Wintersporttag 2017 – Skitour

Am Montag, 13. März 2017 machte sich die Kantonsschule Obwalden bei strahlendem Frühlingswetter auf zum Wintersporttag. Die Studierenden konnten aus dem vielfältigen Angebot (Ski/Snowboard Melchsee-Frutt oder Hasliberg, Langlauf Melchsee-Frutt, Schlitteln Klewenalp, Schlittschuhlaufen Engelberg, Skitour) ihre favorisierte Variante wählen. Nach mehrjährigem Unterbruch konnte endlich die Skitour wieder einmal durchgeführt werden. Fünf Schüler haben sich auf das Abenteuer eingelassen und sind unter fachkundiger Leitung der Bergführerin Angelina Huwiler (ehemalige Schülerin der KSO, Matura 2000) und in Begleitung von René Wallimann ins Berner Oberland aufgebrochen. Der abwechslungsreiche Aufstieg führte von der Schwarzwald auf den 2390 Meter hohen Grindelgrat.

Nach rund dreieinhalb Stunden haben alle das Ziel erreicht und sind mit einem traumhaften Ausblick unter anderem ins heimatliche Obwaldner-Tal belohnt worden. Die anschliessende Abfahrt durch perfekte Sulz-Hänge und später durch tiefen Nass-Schnee hat die Tour abgerundet. Das Erlebnis „Skitour Wintersporttag 2017“ bleibt unvergessen und soll weitere Schülerinnen und Schüler in den kommenden Jahren zur Nachahmung animieren.

März 2017/ René Wallimann, Kantonsschule Obwalden



